



第四十三回入学式

4月10日(月)、心地よい日差しが降りそそぎ、大歳神社の参道を満開の桜が埋め尽くす中、本校体育館にて、平成29年度入学式が挙行されました。厳粛な雰囲気の中、第43回生80名(男子33名・女子47名)の新生入生たちが入学を許可されました。生徒たちは緊張した面持ちで、校長先生からの「入学を許可する」という言葉に聞き入っていました。



神崎高校生として、初心を忘れることなく、文武に励み、充実した高校生活を送ろうという強い希望が感じられました。来賓の方々からも、新生入生への祝福と激励のメッセージをいただき、新生入生一同、高校生活への決意を新たにしました。

神崎高校での三年間、失敗を恐れず多くのことに挑戦し、様々な経験と人づき合いを通して、魅力あふれる若者に育ってもらいたいと願います。そして、社会から必要とされ、多くの人から愛される人となってくれることを期待しています。

人事異動

春は出会いと別れの季節。長きに渡り、神崎高校を支えてこられた先生方とも、この春お別れすることとなりました。

この春の人事異動により、本校より転出された先生方を紹介します。

山口文和教頭先生(三木高校)、川嶋真由美先生(姫路商業高校)、木村千晶先生(退職)、上垣雅則さん(福崎高校)、以上4名の方々が、本校から新しい勤務先へ転出されました。

次の勤務先において、本校での経験を活かして大いに活躍されることを祈念しています。



次に、本校に新たに着任された先生方を紹介いたします。

西村俊明教頭先生(小野工業高校)、西本雄亮先生(初任)、八幡祐介先生(初任)、井上直子さん(飾磨工業高校)、以上4名の先生方です。

職員も新しい顔ぶれとなり、今年も更なる発展と飛躍をめざして、様々な教育活動を行っていきます。本校の教育活動が、今後も地域の皆様方のご期待にこたえられますよう、教職員一丸となつて一層の努力をしてまいりますので、本年度もよろしくお願いたします。



ちょっと一言 ◇43回生80名が入学して全校生がそろい、平成29年度が始まりました。新2年・新3年となった41回生・42回生の諸君も、各自が新たな目標を掲げてさらなる飛躍を遂げてくれるでしょうし、1年生の諸君も先輩に追いつけ追い越せと、神崎高校での生活に全力を尽くしてくれることを期待しています。まずは、元気な「あいさつ」を毎日実践し、「勉強と部活」に邁進しましょう。地域の皆様方も神高生の活躍にどうぞご期待くださいませ。(H. H.)